

El Socuéllamos tropieza con la Real Sociedad y el Guadalajara

Los de Ángel García Cosín ya solo pueden aspirar a rematar su gran año con la disputa de la Copa del Rey

ELPERIÓDICO

Dos jugadas a balón parado en cinco minutos, condenaron al Yugo-UD Socuéllamos en Guadalajara. En las dos remató de cabeza Gonzalo Verdú, remontando el gol de Calle a los 60 minutos. Así, el Socuéllamos ya no tiene opciones matemáticas de meterse en puestos de promoción, aunque seguirá luchando por clasificarse para la Copa del Rey. Toledo y Atlético de Madrid B serán sus dos últimos rivales en la liga.

En el Pedro Escartín de Guadalajara, salieron con fuerza los locales, llevando mucho peligro en sus llegadas al área de Bocanegra. De hecho, el portero andaluz tuvo que lucirse después de un buen remate de Toledo y cerca del gol estuvo también Dani Gómez en un disparo que se marchó alto. A medida que avanzó el partido el Socuéllamos fue igualando el juego. Lo intentó Salva con un disparo lejano y Kike Domínguez en una buena penetración por su banda.

Poco antes del descanso, Calle marcó el 0-1, demostrando su condición de delantero que sabe esperar su oportunidad en una jugada en la que Ocaña aportó lo suyo.

Con el resultado en contra, los locales evidenciaron mucho nerviosismo y en dos minutos vieron tres tarjetas amarillas. Los ánimos alcazareños empezaron a calmarse con el gol del empate que consiguió Verdú después de un córner lanzado por Arroyo. Y todavía sin reponerse del golpe llegó el segundo, también en jugada de estrategia, y que también llevó la firma de Gonzalo Verdú. El futbolista del Guadalajara se elevó con poderío y marcó un buen gol.

Quedaba tiempo para intentar la igualda, pero al Socuéllamos se le vio más intención que acierto en sus jugadas de ataque. El partido estaba donde quería el Guadalajara que pudo aumentar su renta en los contragolpes. Borja Yebra y Javi López estuvieron a punto de conseguir el 3-1.

Una semana antes, la Real Sociedad B acabó con la bue-



Ángel García Cosín se lleva el Balón al mejor entrenador de 2ªB. El Auditorio Reina Sofía de Socuéllamos acogió la Gala del II Balón de Castilla-La Mancha que, organizada por RTVCM, premia a los jugadores y entrenadores más destacados de la temporada. El patio de butacas estalló de júbilo cuando se nombró a Ángel García Cosín —en la foto, segundo por la derecha de pie, junto a directivos de la Unión— como mejor entrenador de 2ªB, galardón que compartió con todos los estamentos del Yugo-UD Socuéllamos y su familia. Entre los nominados al mejor jugador estaba Carlos García, pero aquí no hubo tanta suerte y el premio se lo llevó el delantero del Toledo, Rufino. En el fútbol femenino, estaban nominadas las jugadoras del FF La Solana, Mayte y Marisa, pero en este apartado ganó Sheila García, del Dínamo de Guadalajara. Más suerte hubo en fútbol-sala, donde Javier de la Cuerda, del FS Manzanares, se llevó el premio al mejor jugador de segunda B. Una gala emotiva, donde se recordó al jugador almagreño, Mario, fallecido meses atrás, que tuvo muchos momentos estelares.

na racha en casa del Yugo-UD Socuéllamos.

Los donostiarras, que se adelantaron en el marcador, se mostraron como un equipo muy compacto, poderoso en el juego aéreo y con capa-

bilidad para crear peligro en sus llegadas. Pero no le permitió la cara al partido la Unión que un minuto antes del descanso marcó el gol del empate por mediación de Santi Cabeza. En el segundo tiempo

buscó con ambición la victoria el equipo local que generó varias oportunidades. También arriesgó el técnico con cambios de marcado acento ofensivo pero no se pudo desnivelar la balanza.

Juanpe mete al Manzanares en la lucha por el ascenso a 2ª B

ELPERIÓDICO

Todo indicaba que el Manzanares iba a dejar escapar una oportunidad de oro, pero en el minuto 93, el central Juanpe marcó el tanto de la victoria ante un Atlético Ibañés que lo puso muy difícil. El equipo de Guillermo Alcázar mandó en la primera mitad, pero no pudo superar la ordenada defensa de los albaceteños, bien posicionada y ejecutando muy bien las ayudas.

Apenas se contabilizaron ocasiones de gol en los primeros cuarenta y cinco minutos.

El segundo tiempo se inició con la misma tónica: el Manzanares dominaba y el

Atlético Ibañés se defendía bien. En una de sus pocas llegadas, los visitantes se adelantaron en el marcador a los 73 minutos. Sergio culminó un contragolpe para marcar el 0-1 y poner todavía más nervioso al Manzanares. Arriesgó Guillermo Alcázar con una defensa de tres y en el 85 Carlos Arroyo empataba, con buen buen gol.

Perdió el Ibañés por expulsión a Fredi y se llegó a ese mágico 93 en el que Juanpe, que llevaba muchos minutos jugando como un delantero más, tocó ese balón que acabó entrando en la portería de Zarco. Un tanto muy celebrado por los 350 espectadores que acudieron al

José Camacho, pues valía la victoria y entrar en puestos de *play off*.

Una semana antes el Manzanares no tuvo piedad de un Gimnástico de Alcázar al que derrotó 4-0 con dos goles de Carlos Arroyo, Kevin y Moraga. Aunque están descendidos desde hace tiempo, los jóvenes futbolistas alcazareños no dejaron de bregar ante un Manzanares superior de principio a fin.

Al Manzanares le quedan ahora dos auténticas finales. Primero, viaja a Quintanar del Rey y luego recibe en casa al Albacete B. Tal y como están las cosas, quizá hagan falta los seis puntos.

Talavera y Almansa ya están en promoción de ascenso

ELPERIÓDICO

El Talavera y el Almansa han sido los dos primeros equipos del grupo XVIII de 3ª división en certificar su clasificación para la fase de ascenso. Líder es el Talavera con 78 puntos, seguido del Almansa con 76. El Quintanar del Rey, tercero con 73 puntos, lo tiene prácticamente hecho. Por la cuarta plaza luchan el Manzanares, 69, y Madridejos, 68. Por la parte baja, el Alcázar ya descendido, ha encajado ya 102 goles y empieza a hundirse el Daimiel. No deben descuidarse La Gineta, 41; Almagro, 41; Ciudad Real, 42; y Albacete, 44. En el grupo I de la Preferente, el San José es líder con 71 puntos, seguido de La Solana con 70 y el Munera con 69, sin bien los albaceteños cuentan con un partido menos. En la zona baja con el retirado Tomelloso, Mota del Cuervo y Piedrabuena ya descendidos, de la cuarta plaza de descenso tratan de huir Almodóvar, Cervantes y Caudetano que están empatados a 35 puntos.